

# MARCHA POR LA VIVIENDA DIGNA EN GUATEMALA, EN EL DÍA MUNDIAL DEL HABITAT

4 de octubre de 2006.

Más de tres mil pobladores marcharon hoy por las calles de la Ciudad de Guatemala demandando solución a problemas de leyes claras y justas, tierra, vivienda, financiamiento, no desalojos y respeto a los derechos humanos. Encabezados por la dirigencia del Movimiento Guatemalteco de Pobladores MGP y al grito de consignas por el Día Mundial del Hábitat como: “En el Día del Hábitat; ¡El Movimiento Guatemalteco de Pobladores MGP, PRESENTE!, “No a los desalojos”; ¡Sí a la legalización!, y otras consignas reivindicativas; recorrieron varios kilómetros hasta llegar al Palacio Legislativo donde una delegación de sus dirigentes entregaron a la Presidencia del Congreso Nacional una propuesta de **Ley de Ordenamiento Territorial y Vivienda**, en la que se plantea, entre otros, la creación de un Ministerio de Vivienda y un presupuesto del 5 por ciento de los ingresos del Estado, para estar acorde a las proyecciones actuales y poder resolver en 20 años plazo la demanda habitacional..

La marcha que se inició en el Centro Cívico de la ciudad en las primeras horas de la mañana, desembocó al medio día frente a la Casa Presidencial, sede del gobierno donde otra delegación del MGP y FODHAP entregaron la propuesta de Ley a una representación oficial gubernamental.

Resultado de ésta última entrevista es el haberse logrado la reapertura del dialogo entre pobladores y autoridades del gobierno a nivel de Mesa de Diálogo entre Organizaciones de Pobladores y las Autoridades del Vice-ministerio de la Vivienda, habiéndose fijado ya una primera reunión para tal reapertura entre representantes de los pobladores y del gobierno.

En la marcha estuvieron presentes diversas organizaciones que luchan por la tierra y la vivienda así como se evidenció la presencia de las organizaciones no gubernamentales que trabajan por el hábitat, como el Frente de Organizaciones para el Desarrollo del Hábitat Popular ,FODHAP.

Las cooperativas de vivienda por Ayuda Mutua “Fe y Esperanza” y “El Esfuerzo Solidario” participaron activamente en la marcha y sus mantas se unieron a las de miles de hombre y mujeres que de esta manera celebraron el Día Mundial del Hábitat.

La marcha que aglutinó a delegaciones de la capital y de diferentes organizaciones del interior del país, fue una muestra de disposición de lucha y de compromiso social y la presencia de cientos de pobladores evidenciaron que la dirigencia del MGP no está sola y que la lucha que se avecina será en el marco de la ley, pero también en el marco de hacer valer sus derechos y sus demandas más sentidas.

## **Demandan mejoras habitacionales**

